



▲小林さんの制作現場。今年のパスターのモデルとなった芸能は根子番楽の演目「翁舞」。昔の映画ポスターのように原色を使った大胆な色使いが目を引きまします

完成したポスター▶



地域に伝承されている民俗芸能を広く市民に公開し伝承者の意欲を高め技術の向上を図ることを目的とした「第2回北秋田市民俗芸能大会」が8月26日(日)、市文化会館で開催されます。昨年に続きこのイベントのポスターの原画を制作したのは本市森吉の小林啓行さん。かつて米内沢にあった「米内沢劇場」で昭和30年初頭から洋画のポスターを約10年間描き続けました。最盛期には3、4日で70枚から80枚ものポスターを制作し、上小阿仁、阿仁、合川に配布したそうです。

原画制作はもと映画館の職人さん

第2回「北秋田市民俗芸能大会」ポスター

第2回大会に出演するのは「根子番楽保存会」「阿仁前田獅子踊り保存会」「李岱駒踊り会」「上杉大名行列保存会」「童森郷土芸能研究会」「熊野神社餅搗き踊り保存会」「緩子大太鼓保存会」の7団体。開演は午後1時から。当日は入場無料ですが、各公民館・文化会館で整理券を配布しています。

学びの広場

- 公民館活動 ●生涯学習
- 文化振興 ●学校 ●スポーツ

地域で学び、活動する皆さんを応援します

北秋田市教育委員会

北秋田市花いっぱい運動推進協議会(松岡福太郎会長)では、6月23・24日の2日間、花であふれた美しいまちづくりのために、太田フラワーセンター(松尾絢

子代表)で花の苗を販売しました。

今年販売したのはマリーゴールド(黄・オレンジ)、サルビア(赤)、ビクトリアブルーの4種類。両日も爽やかな晴天にも恵まれ自治会、町内会、子ども会、老人クラブの方など沢山の方が購入に訪れました。

いずれの花も開花期は夏から秋にかけて。沿道や庭

花であふれた美しい街づくりを

市民に花の苗を販売～花いっぱい運動推進協



▲心をこめて花の苗を育てる太田フラワーセンターの皆さん

先に咲いた花は、秋に開かれるわか杉国体で全国から訪れる選手や関係者を美しく迎えてくれそうです。

大空の空気をたくさん吸って

中央公民館講座「ハツラツ健康倶楽部」

第2回目の「ハツラツ健康倶楽部」が6月28日開催され、25人の参加者が花でいっぱいの森吉山(標高1,454.2m)の山歩きを楽しみました。

お天気に恵まれたこの日は、まず阿仁のゴンドラで新緑の山腹を眺めながら8号目の山頂駅舎へ。ここからゆっくりと阿仁避難小屋までのウォーキング。昼食後は、森吉神社へ立ち寄り往復約2時間程、澄んだ空気を吸いながら心地よい汗を流しました。

登山道沿いのお花畑も観賞しながら会話も弾み、「今



▲澄んだ空気を吸いながら山歩きを楽しむ「ハツラツ健康倶楽部」

度来るときは、友達や家族などとも一緒に来たい」などと、みなさんととても満足されたようでした。

懐かしのメロディーを合唱

第9回「思い出の歌喫茶ひまわり」

歌を楽しむ自主サークル「第9回思い出の歌喫茶ひまわり」が7月1日、中央公民館で開催され、ホールに歌声の輪が広がりました。

当日はサークルの会員ほか大館市からも歌好きの方が参加、「千の風になって」など古今の名曲20曲あまりを生バンドの演奏で歌いました。

会場は、各テーブルに実行委員手作りのお菓子なども出されアットホームなムード。歌のほかにレクダンスで輪になって踊るなど笑い声も飛び交う楽しい時間を過ごしました。



▲歌やダンスで心も身体もリフレッシュした「思い出の歌喫茶」

スで輪になって踊るなど笑い声も飛び交う楽しい時間を過ごしました。

文化財保護の大切さを実感

鷹農生が伊勢堂岱遺跡で体験学習

鷹巣農林高校の環境土木科2年生4人が6月13日、伊勢堂岱遺跡発掘現場の体験学習に訪れ、慣れない作業にとまどいながらも一生懸命発掘作業にあたりました。

体験学習は、中学、高校などで行われる進路指導の一環。公共施設や企業の現場を体験し、職人・社会人として生活していくことを学びます。

市の担当者やベテランの作業員に要領を教わりながら土器片などを掘り出した生徒たちは、「調査や発掘の大切さがわかった」と話していました。



▲伊勢堂岱遺跡の体験学習で発掘作業に従事した4人の鷹農生

市内探訪で貴重な体験

高齢者講座「高鷹大学」

鷹巣地区の高齢者講座「高鷹大学」では、7月2〜4日、参加者201人



▲森吉山ダムの工事現場では、巨大な工事用ダンプの運転席試乗など貴重な体験をしました。

※19年度から入学年齢55歳以上

が3日に分かれて市内探訪を行い、昨年と同じ「森吉山ダム」「阿仁の花しょうぶ園」「浜辺の歌音楽館」の3カ所を訪れました。

森吉山ダムの工事現場では、参加者全員がヘルメット姿になり、工事担当者の案内で現場内を見学。モーターブール(工事用車両たまり場)では、重量46トンの工事用ダンプ運転席に試乗させてもらうなど貴重な体験をしました。阿仁の花しょうぶ園では、130種類約100万本の花しょうぶを眺めながら昼食をとりました。

浜辺の歌音楽館では、「コールもりよし合唱団」によるミニコンサートを聴き、ハーモニ―豊かな美声に心をいやされました。